

**2024**

• **27.04.24** •

## **Samedi 27 avril 2024 - rallye pédestre olympique intergénérationnel**

Ce rallye pédestre intergénérationnel, entièrement gratuit, a rassemblé de nombreux participants venus partager un moment convivial en famille, entre amis, voisins ou collègues. Les équipes se sont donné rendez-vous sur le parking du quai fluvial à Josselin, chacune apportant une « flamme » artisanale soigneusement confectionnée pour l'occasion.

Le parcours, jalonné de plusieurs étapes en ville, mettait à l'honneur les liens entre Josselin et ses villes jumelées. À chaque halte, des animations sportives et culturelles attendaient les participants, ajoutant une touche ludique et instructive au rallye.

À l'arrivée, les flammes ont été collectées et soumises à un concours récompensant les plus créatives. Après l'effort, un goûter convivial, offert par le Comité de Jumelages, a permis à tous de se reposer et de prolonger ce moment de partage et de découverte dans une ambiance chaleureuse.



**16.11.24**

## **Samedi 16 novembre - Repas annuel du Comité de Jumelage**

Invitation des lauréats du concours de flammes olympiques



**16.11.24**

## **Samedi 16 novembre 2024 - atelier culinaire à l'espace Pierre Bouix de Guillac**

Pour la première fois, le Comité de Jumelages du Pays de Josselin a proposé un atelier culinaire gratuit le samedi 16 novembre après-midi s'adressant à tout public.

Une quinzaine de personnes étaient présents, dont une aide soignante de L'EHPAD de l'hôpital local accompagnée de trois résidentes.

Les personnes inscrites ont pu aider à réaliser les pâtisseries pour la soirée annuelle du Comité. Avec les conseils de notre amie hongroise, Marianna, nous avons épluché des poires puis préparé « l'appareil » pour la garniture de nos gâteaux.

Il y avait une bonne odeur dans la cuisine de la salle des Coteaux à Guillac et chacun pouvait admirer les pâtisseries qui prenaient de belles couleurs d'automne dans le four.

Chaque personne extérieure à notre association est repartie avec sa réalisation dont les ingrédients étaient offerts par le Comité de Jumelages.

Nous avons fait des heureux et les résidentes de l'EHPAD ont beaucoup apprécié cette petite excursion extérieure qui leur a permis de mettre la main à la pâte.

